#### IN (O) SZENE

### 20 Jahre MAESTRO

Linzer Theater-Ballettschule feiert Jubiläum



ach über 10 Jahren als Solotänzer am Linzer Landestheater und zahlreichen Engagements an internationalen Bühnen entschied sich der aus Bulgarien stammende Tanzpädagoge und Regisseur lassen

Stoyanov gemeinsam mit seiner Frau dazu, das ehemalige "Apollo Kino" in der Linzer Bismarckstraße im Jahr 2000 in eine Ballettschule mit hauseigener Bühne zu verwandeln. Mittlerweile ist das "Maestro", das nach wie vor durch die samtroten Kinosessel im Publikumssaal besticht, zu einer renommierten Spielstätte für diverse Künstler aus der freien Theaterszene geworden. Neben eigenen Produktionen für Kinder und Erwachsene treten häufig auch Gäste aus den verschiedensten Bereichen von Kunst & Kultur auf, darunter u.a. Kabarettistin Isabella Woldrich, die Musicalcompany team:semestro oder die Theatergruppe "tabor". Zur Feier des Jubiläumsjahres werden bis Jahresende regelmäßig Veranstaltungen im Bereich Tanz, Theater und Musik gezeigt: maestro-linz.com. Alles Gute!



# **B** als Vorreiter

Kinderbetreuung in Sumsi's Learning Garden

ine funktionierende Kinderbetreuung ist das Um und Auf für die Vereinbar-I keit von Beruf und Familie. Die Raiffeisenlandesbank OÖ (RLB OÖ) hat mit der Gründung von "Sumsi's Learning Garden", dem Betriebskindergarten mit Krabbelstube, bereits vor zehn Jahren eine Vorreiterrolle in Sachen Familienfreundlichkeit eingenommen. Kürzlich wurde der neue Standort im UNIQA Gebäude am Europaplatz bezogen. Dort ist nun die Betreuung von 65 Kindern möglich. Von den neuen Räumlichkeiten und der hervorragenden, zweisprachigen Betreuung der Kinder auf Deutsch und Englisch haben sich auch LH-Stv. Christine Haberlander auf Einladung von RLB OÖ-Generaldirektor Heinrich Schaller überzeugt. So gehen Familie und Beruf unter einen Hut!

## MARKET Kitchen

Interspar ganz NEU in der Plus City



ach acht Monaten Renovierungszeit wurde der Interspar in der Paschinger PlusCity im Beisein von Regionaldirektor Stefan Pockenauer, Geschäftsleiter Almin Paunovic und Landeshauptmann Thomas Stelzer nun neu eröffnet. Satte 8,5 Mio. Euro wurden investiert. Herzstück ist die "Market Kitchen"mit Köstlichkeiten ausschließlich zum Mitnehmen, Mahlzeit!



rst Mallorca, dann Chiemgau, nun Altenfelden. ■ Indigourlaub-Geschäftsführerin Sonja Miko hat im Kleebauerhof das erste Yoga Retreat Center in Oberösterreich eröffnet. Anstatt wegen Corona den Kopf in den Sand zu stecken, erweckte sie mit ihrer Familie den ehemaligen Biobauernhof im Mühlviertel zu neuem Leben. Im historischen Vierkanthof inmitten eines 23 Hektar großen Areals mit eigenem Forst, Naturbadeteich und Streichelzoo befindet sich nun das erste spezialisierte Yogahaus der Region. Bei der stimmungsvollen Eröffnung u.a. mit dabei: LAbg. Gertraud Scheiblberger, Bürgermeister

# **ASTE im** Mühlviertel

1. Yoga Retreat Center in OÖ

Klaus Gattringer, Oberbank-Generaldirektor Franz Gasselsberger, Grüne-Erde-Geschäftsführer Kuno Haas und Event-Lady Sabine Weiler.



RLB 00/

Werden Sie

**ÖAMTC Mitglied** für 2021

Jetzt bis 3 Monate geschenkt!\*

Bei Neu-Beitritt für 2021: Mitgliedschaft für Okt, Nov, Dez 2020 geschenkt. Angebot nur gültig bei aufrechter, bezahlter Mitgliedschaft bis 31.12.2021.

